

スマイル



安城市立錦町小学校
3年学年通信11月号
令和6年10月29日

応援、ありがとうございました

朝晩の冷え込みに少しずつ秋の深まりを感じるようになりました。一年も折り返し地点となり、学習、係、当番等の活動に一生懸命取り組む子どもたちの姿が見られます。また先日は、ご多用の中、運動会をご参観いただきありがとうございました。一人一人が、力いっぱい障害物を乗り越えたり、踊ったりすることができました。行事を通し、自信をつけ、ひと回り大きく成長できたと思います。

<11月の行事予定>

- 1日(金) ベルの日
- 4日(月) 文化の日の振替休日
- 7日(木) 午前中40分4時間授業
安城市ふれあいスピーチ広場
- 8日(水) ②③フランテ見学
- 12日(火) ②授業参観、5時間授業
- 14日(木) 錦放送
- 19日(火) 40分授業、⑥不審者対応訓練
- 20日(水) 漢字力テスト
- 22日(金) 県民の日学校ホリデー
- 23日(土) 勤労感謝の日
- 26日(火) ①②長距離走記録会
- 27日(水) 計算力テスト
- 28日(木) 通学団集会
- 29日(金) スマイルデー



<12月の主な行事予定>

- 3日(火) ①②長距離走記録会予備日 9:00~
人権集会
- 4日(水) ふれあいネット会議
- 9日(月) ~13日(金) 個別懇談会
持ち寄り資源回収
- 20日(金) 給食終了
- 23日(月) 終業式
- 24日(火) 冬季休業(~1月6日)

長距離走記録会について

11月26日(火) 1・2校時に、実施します(予備日:12月3日(火) 1・2校時)。参観を希望される方は、西門、東通用門からお入りください。雨天等により中止・延期する場合は、配信メールでお知らせします。

漢字力テスト【11月20日(水)】

範囲:漢字スキル(2学期) p5~p50まで

計算力テスト【11月27日(水)】

範囲:教科書(上) p96~p128 (下) p2~p33 「一けたをかけるかけ算」まで

※漢字・計算ともに90点以上が合格です。練習プリントを使ってしっかり復習しましょう。

★書き初め用具の注文について★

書き初め用紙に合わせた長い下敷きと吸い取り紙を使います。授業参観の際に見本を展示しますので、ご覧いただき、注文される方は、11月19日(火)までに注文袋に代金を入れてご提出ください。ご家庭で準備していただいても構いません。

《第26回安城ふれあいスピーチ広場「伝え合おう わたしたちの思い」について》

「未来」をテーマに、安城市の小中学生がオンラインでつながり、思いを伝え合います。

- 配信日時:11月7日(木) 午前9時25分から午後12時00分まで
- 視聴会場:アンフォーレ1階ホールほか、市内7小学校体育館
- 本校の出演演目:小3・小4・中3フリートーク、小6・中3安城市小中学生会議
- 代表児童:4年 6年

アイシン工場を見学したよ！

ロボットが重いものをふつうに持っていて、すごいと思いました。人も組み立て作業をしていました。それぞれとくいなことがちがうけれど、へんそくきを作るのに、人とロボットがつながっていると分かりました。

まちがえずに630この部品を組み立てるのがたいへんそうでした。ロボットアームのようなものが、30キロぐらいの重さのものを持っていて、すごいと思いました。

ドリームキャリーは、ばねで重くなると進んで、軽くなるとどってくるのがふしぎでした。組み立て工場では、まちがえないように、ランプで教えてくれると知って、すごいなあと思いました。

昔のからくり人形のように、電気を使わないで物を運べる仕組みがすごいと思いました。すごく大きいきかいがあったり、人ときかいがきょう力していたりして、びっくりしました。

ロボットが重たいものを運んでいるのを見て「すごく力持ちなんだ」と知ることができました。重いものを運んでもつかれないきかいはすごくがんばってはたらいっていると思いました。

工場はとても大きくておどろきました。小学校の27こぶんと聞いてすごい大きさだと思いました。こんな大きい場所でまよわずにはたらくてすごいと思いました。

きかいは大きいものがあって、人はたくさんいてとてもすごいと思いました。人がはたらいっているところでは、まちがいがないように工夫されていてすごいと思いました。

いろいろな話が聞けて面白かったです。とくに、多くの部品を組み合わせて変速機を作っていると知っておどろきました。630こものぶひんを組み立てるにはきかいと人が協力しないと知りました。

工場は、広くて、きかいや動くロボットなどがたくさんありました。ドリームキャリーは、電池を使わずにからくり人形と同じつくりで作られていることがすごかったです。

工場の中がとてもきれいでした。毎日そうじをしているのだなと思いました。トイレをかりた時は、ぴかぴかだったので、ちゃんとお手入れしていることが分かりました。

アイシンに行ってみて、教科書よりリアルでした。自動ラックは、たくさんの部品が入っていて、部品を組み立てるときは、とても早くてすごかったです。アイシン工場見学に行けてうれしかったです。

へんそくきのしゅるいがたくさんありました。とくに、ハイブリッドのへんそくきがすごかったです。人が細かい部分、きかいが大きくて重い部分を組み立てていて、すごかったです。